



# 意見交換会感想

令和5年11月13日から24日に「町民と議会との意見交換会」を開催し、



ましこひろやす  
会長 増子博保さん

三春町商工会

お互いざつくばらんに、意見を出せたということは、良かったと思います。前もって、ある程度の質問内容を用意していましたが、議員さんに渡すのが遅かったものです

から、目を通すというところは、難しかったかも知れませんが、それなりに、質問内容を材料にして、お互い有意義な意見交換ができて、良かったかなと思います。後は、議員さんの方から、いろいろ考えていることがあっても、それが町になかなか通っていないということが分かりました。そういう意味では、商工会と議員さんたちとタッグを組んで、町にしっかりと要望していくべきだなと感じました。



わたなべまさのり  
会長 渡辺正徳さん

三春町認定農業者協議会

本当に勉強になりました。ただ私どもも、知識不足で難しい話、分からないことがかなりありました。ただ、みなさん認定農業者の考えは同じだと思うのです。その通り

で、議会の方々も皆さん全て分かっていると思うのです。だから、なおさら難しくなっていて、結局まとまりの無い話で結果が出ない。とにかく今日は、いろいろな勉強になって、レベルの高いお話を頂きまして、ありがとうございました。